

西内小学校 7 学年通信

ゆっくいいきましょうか

\*\*\*\*\*\*\*\*

## PTA 作業 大感謝です

資源回収、プール掃除が27日(土)に行われました。早朝からの長時間に渡っての親 子作業、本当にありがとうございました。 小プールは 1 年生親子によって、とてもきれい にしていただきました。子どもたちもがんばりましたね。また、たくさんのオタマジャク シたちの命を助けてあげようと、運んでいたことを私は後から聞いて、感動しました。

大プールは、排水がされていかない事態に、係の私は困り果てていました。そんなとき に、保護者の方々は「消防のポンプ持ってきてもいいですか?」「家にあるポンプ、今持 ってくるよ」と言ってくださいました。さらに、バケツリレーでの排水も始まりました。 これは、私も一緒に仲間に入れていただきましたが、翌々日に(皆さんは翌日?)予想通 り、いろんなところに筋肉痛がきましたね。

事前の準備を時間に余裕をもって行うことの大事さを、痛感した係の私でした。そし て、同時にこの西内小学校の保護者の方々の学校へのご理解とご協力、行動の速さをとて もすごいと思いました。子どもたちのための努力を惜しまない姿勢、学ばせていただきま した。本当にありがとうございました。

後日、職員で作業したときにも、排水が余りされていかない状態から、おそらく、昨年 の台風での内村川の増水時に、プールの排水管に土砂が流入した可能性があるのではない か、という専門家の意見です。それでも、何とか来週のプール開きに間に合うように仕上 げていきたいと思っています。

## 内村川 川遊び 行ってきました!











担任は、自称『晴れ男』・・・。梅雨の中、連日天気予報は雨予報でしたが、29日(月)はバッチリ晴れました。「魚釣りやりたい!」「なにかいきものをつかまえたい!」「川をつくりたい!」それぞれが、やりたいことを始めていきました。前日までの雨で、前に来たときよりは水が多かったものの、子どもたちが楽しむのは大丈夫な量でした。魚釣りは、裏山で取った竹をさおにして、担任の作った仕掛けで挑戦しましたが、残念ながら釣り針に魚はかかりませんでした。それでも、子どもたちは充分に楽しめたようで、「時間だよー。もどるよー。」には、「えー!もうもどるの!?」という様子でした。

泳いだりするには、まだ水温が低いですが、そのうちまた行きたいですね。

## 1日(水)の予定 持ってくる物 口ふでばこ(えんぴつ3ぼん、あかえん あさ:こくごドリル たいいく:ラジオたいそう ぴつ1ぽん、けしごむ1こ) ② こくご:ひらがな □れんらくちょう・ふくろ ③ こくご:おばさんとおばあさん 口検温カード ロハンカチ、ティッシュ 口きょうかしょ(こくご、さんすう) ④ おんがく:リズムをうとう ⑤ がっきゅう: いろいろ ロしゅくだいぷりんと 1, 2年下校 3:05 口おんどくかーど 口ぴたとれさんすう しゅくだい ・ひらがなれんしゅう『ん』『え』 ・おんどく「くちばし」